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Since 1964

会長挨拶・報告

2023年10月25日 通算第2829回例会 会報通算第2501回

■10月家庭集会のご案内⇒
日時：10月26日(木)18：30～
場所：あみ焼き天びん屋

■増田ガバナー補佐⇒美濃加茂RC主管の濃飛グ
ループIM出席しました。

 

委 員 会 報 告

次回の予告 11月5日

前回の記録 10月18日

【ソング】】「ROTARY」

【ゲスト・ビジター紹介】

【副会長挨拶・報告】

【コラム】和田邦孝 君

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコBOX報告】

【委員会報告】

【行事】会員卓話（プログラム委員会担当）

増田 肇 君

「電子帳簿保存法と電子取引について」

【ソング】「四つのテスト」

【コラム】東谷佳一 君

【10月号友の紹介】池田長示 君

【行事】ゲスト卓話(米山奨学会委員会担当)

 ◇ゲスト 米山記念奨学生 レグミ・アルジュン様

(四日市大学/ネパール出身)

 ◇同行者 地区米山記念奨学委委員会

 委員 加藤確春 様 (伊勢中央RC)

鳥羽ロータリーク
ラブ

軌跡 ‟そして走り出
す‟

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

幹 事 報 告

今日は大変お忙しい中、鳥羽市市長また鳥羽ロー
タリークラブ名誉会員でもあります中村欣一郎様
にお越し頂きました、後程卓話を頂きます。
今回「決断｣の難しさをあらためて感じたしだいで
す。今日はガリバー遊具周辺整備事業セレモニー
の予定でしたが、天候が良くないと決断しました。
ちょうど、ガリバーの件でブラジル丸を調べてみ
ました。移民船からクルーズ船、最後は日中青年
友好の船となり航海を最後に、1974年に鳥羽市
に観光施設として係留、その後1996年に閉館、
解体のために中国上海湛江市(たんこうし)に曳航さ
れましたが、あちらの担当の方々、まだまだ使え
るとのことで湛江号(たんこうごう)と改名、観光施
設として残されたらしいです。今はどうなってる
かわかりませんが、ガリバーは元気です。また急
きょ10月17日(火)に延期し、ガリバーセレモニー
行う予定ですが、その時はご協力お願いします。

1.第60期10月期定例理事会を10月25日(水)例会
終了後13：40から開催します。

2.10月21日(土）財団セミナーに増田ガバナー補
佐と、池田財団委員長が出席してくださいます。

3.10月ロータリーレート 1＄＝149円
4.回覧：①ハイライトよねやま

②鳥羽煩悩祭りチラシ
5.ガバナー杯予選打合せを本日例会終了後に行い
ます。

10/18ホームクラブ 21/29 72.41％

9/27確定出席率 26/29 89.66％

※例会変更 11月8日(水)例会と振替

鳥羽市民体育館サブアリーナ

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【行事】ボッチャ競技大会(社会奉仕委員会担当)

12：00～ 例会・昼食・準備

13：00～ 受付

13：30～  開会式

15：30～ 閉会式

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


ゲ ス ト 卓 話 三役担当

■米山記念奨学生レグミ アルジュン 様
世話クラブ：伊勢RC
(四日市大学環境情報学部・ネパール出身）

自己紹介

私四日市大学環境情報学部、環境情報学科、4年生のレグミアル

ジュンと申します。出身はネパールのパルバトというところです。

今27歳です。私は幼い頃から食べてきたカレーライスが好きです。

趣味として私は2007年から継続的にサッカーとクリケットを観て

います。

国の紹介：ネパール

ネパールは147,181平方メートルの面積である、中国とインドの間にある内陸な国です。東西の長さが

885kmと南北は193kmあります。細長い国ですが、南が海面から59mから、北8848mまであります。私

の地元パルバトは首都カトマンズからバスで約8時間かかります。標高1700mにある場所で、朝起きたらダ

ワラギリ山が見えるところです。地元に果物とじゃがいもはたくさん生産しています。

ネパールの観光地

ネパールは毎年多くの観光客が行く国です。エベレスト、お釈迦が生まれたところルンビニ、お寺の町カト

マンズ、湖の町ポカラ、ムスタンなどが有名な観光地であります。

ネパールでのお祭り

ネパールはヒンドウ宗教が一番多く、民族による祭りを含めて数多くのお祭りがあります。神様デビが鬼に

勝ったことで長生きと幸せをねらう祭りであります。この祭りは15日間あります。10日目の日がいちばん大

切な日です。ダサイの次の大きい祭りはテイハルです。5日間行う祭りで、兄弟の愛を深める祭りともいいま

す。

日本とネパールの異なる点

1)基本的に手でご飯を食べること。

2)お祭りなどに外へ行かずに家にみんな集まる。

3)雨が一番多く降る時期いわゆる、梅雨の時期が異なります。

4)カスト制度がある。

日本に留学したきっかけ

幼いころから自然が好きで自然の中でよく過ごすようにしていました。また高校で生物学を学ぶ時、生息地

の大切さを理解し、環境への興味を持ちました。さらに、2015年のパリ協定ニュースを見て環境保全に深い

関心を持ちました。しかし、ネパールで環境を学べるチャンスが少ないため留学することを決めました。留学

のため様々な先進国の情報を収集しました。その中で日本が第二次世界大戦後短い時間に経済成長した事をす

ごく気になりました。それとともにいろいろな環境問題が起き、問題の対策もできた国である事を知りました。

また、過ごしやすい環境がある国なので日本に留学しました。

 日本に来日し、2018年から2020年まで福岡にある日本語学校へ通い、2020年に四日市大学に入学

しました。四日市大学の頃ちょうどコロナが一番ひどかったが、語学と環境情報の学びに力を注ぎ、2020年

の12月に日本語能力試験N2、2021年の12月に日本語能力試験N1に合格することができました。そして

TOEICでは815点を収得しました。

卒業研究：朝明渓谷源流部におけるブナ枯れ調査

1. 研究目的

20世紀の100年間で地球の気温は0.74℃上昇し、今後も上昇が大きいと予測されている。このような気候

変動が生態系に悪影響を与え、冷温帯に分布する日本のブナ（Fagus crenata Blume）の衰退も懸命されて

いる。鈴鹿山系の朝明渓谷源流部には、個体数が3千本を超える壮大なブナ林が存在するが、樹齢30年未満

の若木の育っていないことが明らかになっている。同ブナ林には多数のブナの立ち枯れや倒木が観察されるが

調査は行われていない。本研究はブナの枯木の毎木調査を行い、枯木の分布や枯木率を明らかにするとともに、

気象や大気データから枯死の原因を推測し、ブナ林の保全に役立てることを目指します。

2. 研究方法

稜線付近（標高1050m）、高密度区域（標高900m）、巨木区域（標高750m）に100m×100mの方

左 レグミ・アルジュン様 右 加藤確春様



－コラム－

「時の流れとロータリー」

東谷 佳一 君

鳥羽クラブは現在６０期ですので私は２３年前の３７期に入会しました。そこでチャーターメンバー名簿をひょんなこ

とで目にする事があり、少し、５０年前から４０年前ぐらいを調べてみようと思いその資料を配布しました。

当時、日本は高度成長期に・・・鳥羽も同じく繁栄期に入った時代でした。今では考えも付きませんがライオンズ・ロー

タリーに属し地域発展に力を注いだ企業、商店主の方々がたくさんおられ、私の住む街では１１０世帯の内ライオンメ

ンバーが約３０人、ロータリーメンバーが約２０人・・つまりは半数の町民が２大奉仕団体に属し、何らかの形で地域貢

献をしていたました。

ここで付け加えておきますが、私の町は駅周辺にあり、勤め人の方より商いをされている方が多かったのも理由の

一つと思えます。

私の入会時、当時は簡保センターで例会が行われ会員数も約５０名強ぐらいだったと記憶しております。それから２０

年が過ぎた時代（今から４０年ほど前）は、どこの町でも商店会いう組織が隆盛時期でありメンバーもたくさんの商

店主が名を連られておりました。

時の流れの移りが手伝い平成に入り買物形態が大きく変わりました、いつの間にか集合体の商業施設が幅を利かす

ように変わり、商店会は斜陽の道を、徐々に店数が減り平成１０年前後には半数ほどの商店数になってしまいました。

と同じくして後継者の故郷離れも手伝い両クラブメンバーの数も徐々に減っていったのです。

何か、寂しい話をしてる様に聞こえますが、もちろん現在も知恵と努力をフルに活用し頑張って繁盛している企業。

商店もたくさんいます。

つまり、商いもクラブ運営も同じで、その時代・時代に応じた考えと行動をしなければいけないと思っています。 昔

の様な会員拡大は難しいと思いますが・・・人間の一生は子孫と故郷の為に人生を送るのが天命と思います、それを

信じ私も同胞を増やす事を頭に・・・常に声を掛けてきたいと考えて行きたいと思います。

最後に上記の話は現役を離れ大きな顔をして座っている余命少ないチョットだけ年を重ねた爺の戯言と思ってくだ

さい。

形枠を設置し、その中のブナの立枯木の毎木調査を行い、胸高直径と樹高と位置座標を測定し、枯木数と単位

面積あたりの枯木率を求める。ブナ枯れの原因として、温暖化、乾燥、強風による枝折れと倒木、高濃度のオ

ゾン（光化学オキシダント）への暴露、ブナハバチなどによる虫害、腐朽菌による腐食などが推測されている。

毎木調査の際に腐朽状態を詳しく観察して、枯死の原因推定と枯死からの年数を腐朽レベルから推定する。ま

た、ブナ林内の8地点に設置した温湿度計のデータ分析、御在所ロープウエイ（株）から提供予定の風速風向

を含む気象データの分析、3地点で実施予定のオゾン観測のデータ分析を行い、ブナ枯れとの関係を検討する。

3. これまでに得られた結果と期待される成果

今まで毎木調査が終わ理、それのデータ処理中でございます。本研究で、鈴鹿山系のブナ林の枯木率や初め

て明らかになり、枯れ死原因の手がかりが得られる可能性がある。

4. 今後の計画

今までの調査データをまとめて、気象データやオゾンデータの分析を進め、論文にまとめる予定です。

学外活動

私は大学入学後、学内研究だけでなく学外活動にも参加してきました。2022年に、四日市市外国人防災

リーダーズ育成研修、四日市エキサイトバザルー、吉崎海岸の清掃活動、伊坂ダムの清掃などに参加しました。

それに加え、四日市大学日本語弁論大会に2年連続参加し、学長賞を頂きました。

将来の目標とロータリーとの関わり

大学卒業後、日本の環境保全に関わる仕事に就きたいです。日本の大学で学んだ環境のことと企業で働いて

得た経験を活かして、ネパールで一般の人々に環境問題について教育させたいです。また、ネパールは環境に

関する国の法律も少ないため環境コンサルタントとして自社を作りたいです。ロータリーとの関わりを継続す

るため、学友会を通じて活動したいです。また、ネパール帰った後も地元にあるロータリークラブを通じて活

動したいです。

ご清聴ありがとうございました。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊



市民の森公園 ガリバー広場整備完成セレモニーを開催しました！

日時：10月17日(火)10：45～11：15
場所：市民の森公園 ガリバー広場

■財団委員長 池田長示 君
57期に皆さんにご協力いただいた「R財団年次寄附一人150ドル」をもとに、60期の事業として地区補助金
の申請しました。本年度、お母さんと子ども達、また鳥羽市民だけでなく鳥羽を訪れる観光客が、健康で健や
かに屋外で安心して過ごすことが出来るよう、市民の森公園 ガリバー遊具整備、及び老朽化したベンチの取
り換えを行いました。
雨で延期になった、ガリバー広場整備完成セレモニーが、17日秋晴れの中、小竹教育長にお越しいただき、
中村会長とのテープカットの後、かもめ幼稚園の子ども達と村瀬幹事が操縦するドローンによる記念撮影を行
い、子ども達に奇麗になったガリバーで遊んで頂きました。



１０月１８日分

ロータリー米山記念奨学生 レグミ・アルジュン様

・本日は卓話をさせていただきます。よろし

くお願いいたします。

地区米山記念奨学会委員 加藤確春様(伊勢中央RC)

・本日はお招きいただきありがとうございま

す。

中村(正)君・ロータリー米山記念奨学生レグミ・アル

ジュン様、卓話よろしくお願いします。地

区米山記念奨学委員会 加藤確春様ようこそ

鳥羽へ。

・晴天に恵まれた昨日のガリバー広場整備セ

レモニーには、多くのメンバーの皆様にお

越しいただきありがとうございます。村瀬

幹事と祈祷に行った甲斐がありました。

・コラム 東谷佳一先輩、友の紹介 池田長示君

楽しみでした。

村瀬君・本日は、米山記念奨学委員会 加藤確春様、

米山記念奨学生 レグミ・アルジュン様、よ

うこそ鳥羽ロータリークラブ例会へ！よろ

しくお願いします。

林 君・加藤様、レグミ様、本日よろしくお願いい

たします。

増田君・米山記念奨学生 レグミ・アルジュン君、本

日はようこそ鳥羽ロータリークラブへ。卓

話を楽しみにしております。地区の米山記

念奨学委員 加藤確春様、お役目お疲れ様で

す。

・10月14日(土)濃飛グループのIM(美濃加茂

RC主管)に行ってきました。6クラブの発表、

そして懇親会ととても有意義かつ楽しいIM

でした。次はいよいよ伊勢・鳥羽。志摩グ

ループです！

西川君・本日も元気です。昨日のガリバーの件お疲

れ様せした。本日もよろしく。

・都合により早退させていただきます。

小林君・国際ロータリー第2630地区米山記念奨学委

員会 加藤確春様、レグミ・アルジュン様、

本日は宜しくお願いいたします。

・昨日のガリバー事業に出席できず申し訳ご

ざいませんでした。立派な事業ができ良か

ったです。

濱口君・本日のゲスト卓話、米山記念奨学委員会 加

藤様、奨学生レグミ・アルジュン様、本日

はよろしくお願いいたします。

原田君・加藤様、レグミ・アルジュン様、そうこそ

お越し下さいました。

谷水君・米山記念奨学委員会委員 加藤確春様、米山

記念奨学生 レグミ・アルジュン様、ようこ

そ鳥羽ロータリークラブへ。本日も宜しく

お願いいたします。本日ですが、所用の為

13：15ごろに早退させていただきます。

松田君・加藤確春様、レグミ・アルジュン様、トバ

ロータリークラブへようこそ！

池田君・米山記念奨学生 レグミ・アルジュン様、本

日はよろしくお願いします。卓話楽しみで

す。地区米山記念奨学委員会 加藤確春様、

ご苦労様です。10月号「友」の紹介をさせ

ていただきます。

東谷君・孫が煩悩祭りのモデルになりました。

・3分間コラムをさせていただきます。

濱﨑君・本日のゲスト、米山記念奨学生 レグミ・ア

ルジュン様、、同行委員 地区米山記念奨学

委員会委員 加藤確春様(伊勢中央RC)、本日

はご多忙の中お越し下さいまして誠にあり

がとうございます。

・東谷佳一君素晴らしいコラム学ばせていた

だきました。池田長示君「友」の紹介宜し

くお願いいたします。

中村(和)君・6クラブIM招聘、昨日終わりました。

12月3日の開催まで1カ月半、あっという

間です。突っ走ります。皆さん御協力お願

いいたします。

杉原君・米山記念奨学生レグミ・アルジュン様、米

山記念奨学委員会委員 加藤確春様、本日お

世話になります。卓話よろしくお願いいた

します。

・コラム 東谷佳一様、「友」の紹介池田長示

様、大変勉強になりました。

伊藤君・米山奨学生レグミ・アルジュン様、米山記

念奨学委員会委員 加藤確春様、本日卓話よ

ろしくお願いします。

吉田君・本日もよろしくお願いいたします！

山本君・本日もよろしくお願いいたします。

・結婚記念日御祝

中村(泰)君・本日もよろしくお願いいたします。

和田君・本日もよろしくお願いします。

寺本君・本日もよろしくお願いします。
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